
Ahrensburg, 16.02.2021 

Antrag zum BPA am 03.03.2021 

Die Verwaltung wird aufgefordert: 

mit der Stadt Norderstedt Gespräche aufzunehmen, um Erfahrungen im Rahmen der 

Übernahme der Geschwindigkeitsüberwachung zur Umsetzung des Lärmschutzes und der 

Rotlichtüberwachung zu sammeln und aufzubereiten. 

Insbesondere sollen folgende Informationen erfragt werden: 

- Welche Schritte waren notwendig um die Verkehrsüberwachung zu übernehmen?

- Wie hoch sind die Personal,- Anschaffungs- und Folgekosten?

- Erfahrungswerte über die Wirksamkeit z. B Einhaltung von Tempolimit

- Welche technischen Ausstattungen und welches Personal werden benötigt?

Begründung: 

In den letzten Jahren verzeichnet die Stadt Ahrensburg ein erhöhtes 

Verkehrsaufkommen und damit mehr Lärm und Risiken für alle 

Verkehrsteilnehmer*innen. Eine Übertragung der Verantwortung für die Überwachung 

des fließenden Verkehrs auf die Stadt Ahrensburg halten wir für sinnvoll, um die 

Erhöhung der Verkehrssicherheit zu verstärken und Maßnahmen zur Lärmminderung zu 

schaffen. 

Nadine Levenhagen 
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